
Anfrage

Herrn Oberbürgermeister 
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München München, 16.1.2022

Wegfall von Stellplätzen im Zuge der Fahrbahnerneuerung in der Maistraße

Am 29. November 2021 wurde uns von einem Anwohner der Maistraße in München berichtet, dass 
im Zuge der Erneuerung der Fahrbahndecke in der Maistraße zwischen Walther- und Reisingerstraße 
auf einer Fläche von ca. 600 m u. a.  Parkflächen neu markiert wurden. Dabei wurden an einer Stelle 
nicht mehr wie ursprünglich 5 sondern nur noch 4 Stellplätze errichtet. Die einzelnen Stellplätze 
wurden so „großzügig“ markiert, dass pro Parkabschnitt mindestens ein halber Stellplatz weggefallen 
ist. Ferner berichtete der Anwohner, dass die Fahrbahndecke vor der Sanierung an keiner Stelle 
bedeutende Mängel aufwies. 

Auf Grund von Anfragen und Bitten von Anwohnern ergeben sich folgende Fragen.

1. Auf welcher Entscheidung beruht die Maßnahme der Erneuerung des Straßenbelags in der 
Maistraße zwischen Walther- und Reisingerstraße?

2. Weshalb war die Erneuerung der Fahrbahndecke erforderlich?

3. Wurde vor Erneuerung der Fahrbahndecke mit Flüsterasphalt die Lärmbelastung gemessen?

4. Wurde nach der Erneuerung der Fahrbahndecke mit Flüsterasphalt die Lärmbelastung 
gemessen?

5. Wie hoch waren die Gesamtkosten für die Erneuerung der Fahrbahndecke mit 
Flüsterasphalt.

6. Auf welcher Entscheidung beruht die Maßnahme, die einzelnen Parkplätze so großzügig zu 
markieren, dass insgesamt pro Parkabschnitt mindestens 1 Parkplatz wegfällt?

7. Wie viele Parkplätze sind im Zuge dieser Sanierungsmaßnahme insgesamt weggefallen?

8. Wie korrespondieren die vorgenommenen Maßnahmen mit der derzeit geltenden 
Stellplatzsatzung der Landeshauptstadt München?

9. Warum wurden die Parkbereiche nicht als Gesamtparkfläche markiert, so dass sich die 
Anwohner innerhalb der ausgewiesenen Parkflächen selbst arrangieren können?

10. Wie ist die rechtliche Situation hinsichtlich der durch Geschäftsinhaber und Anwohner 
finanziell abgelösten Stellplätzen?
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11. Gibt es einen Rechtsanspruch auf Stellplätze, für die Stellplatzablösen bezahlt wurden?

12. Können Stellplätze trotz bezahlter Stellplatzablösen ohne weiteres eingezogen werden?

Initiative:
Iris Wassill Markus Walbrunn Daniel Stanke
ea. Stadträtin ea. Stadtrat ea. Stadtrat
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